
Pièces 2 Pièces

Superficie 58 m²

Référence 84094443

Prix 330 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez l'exclusivité au cœur du prestigieux Port de Nice : un somptueux duplex

de 3 pièces offrant  une vue imprenable  depuis  ses deux terrasses privées.  Niché

au  dernier  étage  d'un  nouvel  immeuble  de  standing,  cet  appartement  de  42  m2

(53.5 m2 au total) offre un cadre de vie luxueux à proximité immédiate du port, de

la mer, ainsi que des boutiques et des moyens de transport. Avec un séjour/cuisine

spacieux,  deux  chambres  élégantes,  cette  résidence  incarne  le  luxe  et  le  confort

dans  l'une  des  destinations  les  plus  prisées  de  la  Côte  d'Azur.  Ne  manquez  pas

cette opportunité exceptionnelle et ...

Discover  exclusivity  in  the  heart  of  the  prestigious  Port  of  Nice:  a  sumptuous

3-room duplex offering breathtaking views from its two private terraces. Nestled on

the top floor of a new luxury building, this 82 m2 apartment (100 m2 in total) offers

a  luxurious  living  environment  in  close  proximity  to  the  port,  the  sea,  as  well  as

shops  and  means  of  transport.  With  a  spacious  living  room/kitchen,  two  elegant

bedrooms  and  a  convenient  laundry  room,  this  residence  embodies  luxury  and

comfort in one of the most popular destinations on the French Riviera. Don't miss

this exceptional opportunity ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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